

# Dosen Akuntansi Unimal Latih Kaum Perempuan Promosi Produk UMKM



Dosen Akuntansi Unimal latih kaum perempuan promosi produk UMKM. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukuh** - Tim Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Malikussaleh yang terdiri dari Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Akuntansi melakukan pelatihan pembuatan video dan poster e-commerce serta pelaporan keuangan berbasis Komputer Akuntansi UMKM yang digerakkan oleh Perempuan.

Kegiatan tersebut berlangsung selama dua hari, Rabu-Kamis (18-19/10/2023) di Gampong Paloh Lada, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara yang diikuti oleh 3 Mitra UMKM (UMKM Rumoeh Cemilan, UMKM Empek-Empek Buk Rita dan UMKM Donat Cici).

Nur Afni Yunita selaku ketua tim pelaksana menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan dengan harapan agar UMKM dapat tumbuh secara signifikan dengan memanfaatkan teknologi yang telah berkembang sekarang ini. "Perempuan juga harus dapat bersaing dengan mengembangkan potensi pemanfaat teknologi berupa video inovatif dan kreatif, poster pemasaran dan pembuatan laporan keuangan berbasis computer akuntansi," ungkap Nur Afni kepada Unimalnews, Jumat (20/10/2023).

Disamping itu, Rany selaku anggota tim menyampaikan tentang pembuatan laporan keuangan dengan menggunakan aplikasi Zahir. "Laporan keuangan sangat berperan penting dalam jejak keuangan dan history data keuangan yang membantu UMKM dalam pengambilan keputusan. Dengan kata lain laporan keuangan membantu UMKM untuk meningkatkan produktivitasnya," jelasnya.

Tambahnya, dengan membuat laporan keuangan berbasis computer dapat meningkatkan value added produktivitas sehingga lebih efektif dan efisien.

Respon positif juga diutarakan oleh salah satu owner UMKM Rumoeh Cemilan yang diwakili oleh Nurhadis. Ia mengatakan dengan adanya pelatihan ini, UMKM yang sedang dikembangkan dapat mudah mengenalkan produk secara lebih luas, konsumen yang didapatkan juga dari berbagai kalangan.

"Dengan kegiatan ini, kami sudah mampu melakukan promosi dengan video yang inovasi dan kreatif serta dikenal dalam media sosial," imbunya.

Disamping itu respon yang baik juga disampaikan oleh owner UMKM Empek-empek yang diwakili oleh Rita. Ia mengutarakan bahwa dengan adanya pelatihan pembuatan laporan keuangan tentunya akan lebih terorganisasi keuangan yang dimiliki oleh UMKM. "Dengan ini kita dapat mengetahui dengan pasti berapa Laba yang didapatkan, posisi harta dan hutang UMKM serta pos-pos keuangan lainnya yang dulu tidak kami mengerti," ungkapnya.

Sementara itu, Kaprodi Akuntansi Unimal, Nurhasanah menyampaikan pelatihan E-commerce dan Digitalisasi laporan keuangan ini dapat memfasilitasi kemampuan akademisi dan professional dosen Prodi Akuntansi kepada Masyarakat terutama pengusaha-pengusaha kecil dibawah Lembaga UMKM yang harus disongkong sebagai salah satu penggerak ekonomi negara. "Semoga kegiatan ini tidak berhenti di sini saja. Harapannya harus ada keberlanjutan kegiatan pelatihan lainnya yang dibutuhkan oleh msyarakat dan berguna bagi mereka," pungkasnya.

Tim PKM ini terdiri dari tiga orang Dosen dari Prodi Akuntansi Unimal, yaitu Nur Afni Yunita MSi, Nurhasanah MSi dan Rany Gesta Putri Rais MSi serta dibantu juga oleh empat mahasiswa yaitu, Meulu Asvia, Putri Awaliyah, Irma Nurlia, dan Arifky Alfadh Batu Bara. [fzl]

**Tanggal:** 23 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),